

**BNN.CO.ID**

# Antusiasme Bhabinkamtibmas Desa Cidolog Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Door To Door System &#40;DDS&#41; Pererat Kemitraan Polisi dan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Dec 17, 2023 - 12:32



*Antusiasme Bhabinkamtibmas Desa Cidolog Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Door To Door System &#40;DDS&#41; Pererat Kemitraan Polisi dan Masyarakat*

Bhabinkamtibmas Desa Cidolog, Bripka Asep Dedey, melaksanakan Door To Door System (DDS) dengan penuh antusiasme pada Minggu, 17 Desember 2023, di wilayah Kp. Wates, Desa Cidolog, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini mendapat sambutan hangat dari warga masyarakat. Dalam anjangsana ini, Bripka Asep Dedey menyampaikan langsung Program Kapolres Sukabumi yang mengusung jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Beliau memberikan ruang kepada warga untuk bercurhat, mendengarkan masukan, kritik, dan saran demi terciptanya keamanan dan ketertiban bersama. Kapolsek Sagaranten menjelaskan, "Bripka Asep Dedey memberikan himbauan kepada masyarakat terkait proaktif menjaga keamanan lingkungan, menghindari kenakalan remaja, serta memberikan peringatan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Cidolog. Semua ini merupakan upaya nyata dalam menjalin kemitraan yang erat antara kepolisian dan masyarakat." Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., mengapresiasi inisiatif Bripka Asep Dedey dan seluruh anggota kepolisian yang terlibat dalam kegiatan Door To Door System tersebut. Beliau menambahkan, "Melalui langkah-langkah preventif ini, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan sejuk untuk seluruh masyarakat Sukabumi." Dalam kesempatan tersebut, Bripka Asep Dedey juga mengingatkan masyarakat untuk menjaga kesehatan dengan menggunakan masker dan tidak membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah. Himbauan ini sejalan dengan perhatian terhadap kondisi cuaca dan kesehatan masyarakat setempat.